
回 覧                                

 ウウェェルルシシーー自自治治会会  役役員員会会議議事事録録  平成 27 年 6 月 

日 時 平成 27 年 6 月 6 日(土) 19:00～21:30 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

倉嶋会長・奥野山副会長・内藤副会長 [総務部] 鈴木・諸星 [財務部] 酒井・竹

下  [広報部] 晦日・土橋  [防犯防災部]  林・串田・宮崎     [保健衛生部] 

植村・染谷 [厚生部] 岡村・阿部 [文化体育部] 荻原・竹内・大川内・深町

[会計監査] 星野  [管理組合] 坂道、黒河  [ウェルシークラブ] 鈴木      

   
  

１ 管理組合より 

・ 今年度、管理組合からは理事の坂道さん・黒河さんが交代で出席し報告して頂けることとなった。 

・ 以下の点について報告があった。 

① ５月３１日開催の定期総会では全ての議案が賛成多数により承認された。 

② 今年度は清掃業務委託等の改善について検討していく。 

③ 毎月発行している「グリーンニュース」については経費節減のため、今後は各戸配布を止め、階

段下の掲示のみとする。 

④ 一斉美化清掃は、３月から１２月の間実施する。そのうち、自治会主催は９月と３月。 

 

２ 外部活動報告 

内藤副会長より 

・ ５月２３日開催の「南が丘地区豊かな心を育む協議会」に出席したところ、 

① ８月２４日から２６日の中で、例年どおり夜間パトロールを実施して欲しいとの要請あり。 

→ 役員会で検討の結果 8 月 25 日(火)、26 日(水)の 2 日間、21 時から 30 分程度実施する

ことに決定。  

② １２月１９日(土)に「丘のマラソン大会」が開催されるので、運営協力者を選出して欲しいとのこ

と  → 役員会で検討の結果、内藤副会長に決定。 

・ ９月の一斉清掃用に、市から可燃物用ごみ袋８０袋、不燃物用ごみ袋３０袋、土嚢(側溝に詰まっ

たごみ搬出用)３０袋をいただくこととした。 

 

３ 会報【もくせいにし 第４５号】の発行について  広報部 

原稿案ができたので、語句を若干修正のうえ、近日発行予定。 

              

４ 総務部より 

・ 本日現在、自治会会員数 305 戸。   ※空室４戸、未加入２４戸   [全戸数３３３戸] 

・ 自治会役員名簿を配布し、最終的な確認を依頼。次回役員会にて確定版を配布予定。なお、連

絡用文書はなるべくテキストファイルに変換するよう要請あり。 

・ メーリングリストは、携帯用とパソコン用の 2 つに分けるよう要望があり、ホームページ管理者の

伊與田さんに依頼することとなった。 

 

５ 財務部より 

・ ４～６月分自治会費の集金結果の報告あり。 

4 月 300 戸、5 月 302 戸、6 月 302 戸 計 271,200 円 

・ 次回は８月の役員会で財務部に納付する。 (各会員からの集金は７月) 

 



６ 防犯防災部より 

・ 「災害時避難行動要支援者についてのお尋ね」を７月に全戸配布予定。今年度の取扱い変更点

は、要支援者リストは、要支援者が居住するブロックの役員のみに配布すること、及び全体リスト

は会長、副会長、防犯防災部役員のみが管理することの 2 点。 

・ 住民から、「金井場配水場から南が丘中学校前の南が丘外周道路へ出る交差点は交通事故の

危険度が高いため、外周道路の歩道植え込みの撤去を秦野市に要請して欲しい」旨の要望が出

され、役員会で検討の結果、了承し、今後、南が丘８自治会連絡会で協議するよう倉嶋会長から

依頼することとなった。 

 

７ 保健衛生部より 

・ 各ごみ置き場に未回収のごみが目立ってきたため、チラシを作成し、自治会会員に回覧及び階段

下に２週間掲示し、注意喚起することとした。 

 

８ 厚生部より 

・ 訃報時の対応について、再度説明あり。 

 

９ 文化体育部より 

  ① 納涼祭について （5/10・5/24 実行委員会報告） 

・ 南が丘幼稚園の園児が盆踊りに参加することとなった。 

・ 雨天時の会場は南が丘小学校を予定。 

・ 今年度新設されたイベントリーダーには、文化体育部役員の竹内氏に変更。 

・ 神輿、本部設営のための役員出席人数は、次回実行委員会で確認。 

・ 納涼祭の出店者募集ポスターを作成したので、各戸に回覧・掲示する。 

・ かながわ土地建物保全協会からいただく予定の景品は、他自治会もそれぞれの管理会社からい

だだく予定なのか確認してから、是非を判断することとなった。 

 

② もちつき大会の日程について 

・ 大会前日から調理用に公民館を借りる必要があることから、今から決めておく必要があり、 

平成２８年１月１７日(日)に決定。 

 

１０ ウェルシークラブから 
・開成町のあじさい祭りと南足柄市のビール園を見学予定。 

・ウェルシークラブが実施する催しには未加入会員も積極的参加をお願いしたい。 

 

１１ その他 

・ みどりの会が剪定枝を大量に保管してあるので、もちつき大会等で使用して欲しい。 

           ( 段ボール２０箱程度) 

・ 総会で承認されている各イベントの推進について協議を開始した。 

 

・ 本日の役員会終了後に予定していた夜間パトロールは雨天のため中止。 

 

 

   

           次回役員会 平成２7 年７月 4 日（土）１９：００～ 
 


